
市の回答
photo

氏名

「見通しの悪い道路の整
備をすすめてもらいた
い。また，危険なので
道路のそばの溝に蓋を
つけてもらいたい」

高泊に限らず，市内全
域に見通しの悪い道路は
あります。交通安全の確

保を重点に順次，整備していき
ます。また，蓋のない溝につい
ては，道路に落下防止柵を設置
することを検討していきます。

高泊 小学校

山口 拓
た く み

海さん
小野 由

ゆ き
喜さん

回答

「厚陽児童公園の整備
を行い，安全で楽し
く明るい公園にして
ほしい」

公園ができて，28 年
たち，木が成長したた
め，公園を暗くしてい

るようです。木を少し切り込
んで明るくし，みなさんが気
持ちよく公園を利用できるよ
うにしたいと思います。

厚陽 小学校

木村 大
だ い き

貴さん
大島 美

み さ と
里さん

回答

「市外や県外で就職を希望
する人が多い。将来，こ
のまちで働くことを希望
する人のための対策があ
れば教えてもらいたい」

市でも，就職すること
や働く人の環境を整え
ることは，重要な問題

と認識しています。働く場所
の確保など，「いきいきとした
活力ある住みよいまち」を目
指して取り組んでいきます。

高千帆 小学校

伊藤 大
だい

さん

回答

「津布田地区に子どもが
安全に遊べる遊具のあ
る公園をつくってほし
い」

残念ながら今すぐ，
公園をつくることは
できませんが，美し

い夕日が見える津布田地区
に大型遊具を備えた公園を
つくることはすばらしい提
案だと思います。

津布田 小学校

平沼 祐
ゆ う と

人さん
遠山 千

ち あ き
晶さん

回答

市の回答
photo

氏名

「有帆地区に下水道をつ
くる計画は，ずっと先
と聞いている。そんな
長い間，有帆川を汚し
続けてもよいのか」

有帆地区は当面は下
水道の整備はできませ
んが，将来的には計画

しています。家庭からでる生
活排水についてふだんから，
環境に優しい配慮を心がけて
もらいたいと思います。

有帆 小学校

岡村 明
あ き な

奈さん
海
かいじょう

上 征
ゆきひさ

久さん

回答

「市民がもっと本に親
しめるように図書館
の閉館時間を遅くで
きないか」

図書館はたくさんの
仕事をしていますの
で，今の職員数では

閉館時間を遅くすることは
難しいですが，これから利
用者の方と話し合い，考え
ていきたいと思います。

厚狭 小学校

藤﨑 実
み の り

乃里さん
酒田 航

こ う た ろ う
太郎さん

回答

「市の知名度をあげるた
め，寝太郎をメインキャ
ラクターに使い，グッ
ズ販売などで全国的に
アピールしたらどうか」

市の知名度があがれ
ば，観光などいろい
ろな効果が期待でき

ます。「ねたろう君」をもっ
といろいろな形で利用する
ことを考えていきたいと思
います。

出合 小学校

辛
からやま

山 めぐりさん
坂本 匡

きょうすけ
祐さん

回答

「移動図書館，公民館の
図書コーナーの充実な
ど，図書環境の充実を
お願いしたい」

今の移動図書館の車は，
あまり大きくありません
が，図書館の職員が一生

懸命本を選んで運んでいます。
また公民館の図書コーナーへの
配本サービスが始められるよう
に今，考えているところです。

本山 小学校

青木 耀
かける

さん

山本 和
か ず さ

沙さん

回答
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